
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1892/2018 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach betreffend 
Anlegeplätze Rheinschiffe/Autokranstelle (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Frage 1:  
Gibt es mittlerweile konkrete Pläne, wann und wo die Anlegestelle gebaut werden kann? 
 
Antwort:  
Die Lage der Anlegestellen entspricht den Anlegestellen der Rheinschiffer am Zoll- und Bin-
nenhafen seit den 60-iger Jahren. Die genaue Lage ist den Plangenehmigungsunterlagen zu 
entnehmen, die öffentlich über die Homepage der Wasserschifffahrtsverwaltung des Bundes 
zugänglich ist.  
 
https://www.gdws.wsv.bund.de/SharedDocs/Planfeststellungsverfahren/DE/500_Zollhafen_
Mainz.html 
 
 
Frage 2: 
Sind die sportlichen Möglichkeiten, wie Trainingsbetrieb und Regatten für die im und am Floß-
hafen angesiedelten Wassersportvereine gesichert? 
 
Antwort: 
Der Sportverwaltung sind keine Einschränkungen, welche über den aktuellen Status Quo für 
die Vereine hinausgehen sollen, bekannt.   
 
 
Frage 3: 
Wo und wie sind die An- und Abfahrten der PKWs zu und von den Schiffen geplant? 
 
Antwort: 
Wie im Planfeststellungsverfahren beantragt, soll die Absetzung der PKWs auf dem Parkplatz 
der Stadtwerke am Adenauerufer erfolgen. Die Zu- und Abfahrt erfolgt über den Parkplatz. 
 
Mainz, 14.11.2018 
In Vertretung 
 
gez. Beck 
 
Günter Beck 
Bürgermeister 
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